



Leben und Wohnen in Eisenberg-Steinborn e.V.: Vorstand neu gewählt

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des LWS stand die Wahl eines neuen Vorstandes im Mittelpunkt der Tagesordnung.

Zuvor ließ Horst Kaiser als (noch) 1. Vorsitzender die vielfältigen Aktivitäten des Vereins im vergangenen Berichtsjahr – darunter die Auftaktveranstaltung für Jubiläumsjahr im Januar 2017 – in einer sehenswerten Powerpoint-Präsentation Revue passieren.

Der Kassenbericht, vorgelegt und erläutert von Jörg Brinkrolf und beanstandungsfrei geprüft von Stefan Kreis, zeichnete das Bild eines wirtschaftlich gesunden Vereins, der es sich leisten kann, das 50-jährige Vereinsjubiläum mit einer Reihe von hochkarätigen Veranstaltungen zu feiern.

Folker Bremen, Norbert Fietz sowie Angelika Kreis schieden aus dem Gesamtvorstand aus und auch Stefan Kreis beendete seine 25-jährige Tätigkeit als Revisor. Horst Kaiser verabschiedete die vier ausscheidenden Vorstandsmitglieder in einer sehr persönlich gehaltenen Laudatio: „Eine würdige Verabschiedung“ sei für ihn als Zeichen des Dankes für ihr Engagement zum Wohle der Gemeinschaft selbstverständlich.

Anschließend erklärten Horst Kaiser und Paul Schmitz – wie bereits bei ihrer Wahl im Jahr 2011 angekündigt – für die kommende Periode nicht mehr als 1. bzw. 2. Vorsitzende anzutreten, um den Weg für einen Generationenwechsel zu ermöglichen.

Horst Kaiser dankte Paul Schmitz für die freundschaftliche Zusammenarbeit und sein Engagement und schloss auch dessen Ehefrau Gisela, die quasi als „Sekretärin“ gewirkt habe, in seine aufrichtige Anerkennung ein.

Sehr persönlich fielen dann seine Abschiedsworte als 1. Vorsitzender aus. Hier richtete sich sein Dank an alle Vorstandskolleginnen und -kollegen, an alle Helferinnen und Helfer und insbesondere an seine Ehefrau Jutta, die ihm in den sechs vergangenen Jahren eine wertvolle Beraterin gewesen sei.

Paul Schmitz bedankte sich in einer ebenfalls sehr persönlich gehaltenen Ansprache bei Horst Kaiser für die vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit und stellte ihm analog einer dienstlichen Beurteilung ein ausgezeichnetes Führungszeugnis aus mit dem eindeutigen Fazit: Horst Kaiser hat den Verein vorangebracht!

Der Generationenwechsel gelang mit der Wahl von Ivonne Hofstadt (38, Bild Mitte) zur 1. Vorsitzenden. Ihr steht Wolfgang Hüther (62, Bild links) als 2. Vorsitzender zur Seite. Axel Wolf (49, Bild rechts) kehrt als 3. Vorsitzender in den engeren Vorstandskreis zurück.

Zur Wahrung einer Kontinuität der Vorstandsarbeit wurden Paul Schmitz (bisher 2. Vorsitzender) zum Schriftführer, Jörg Brinkrolf zum Kassenverwalter, Gabi Gauer zur Internet-Bauftragten sowie Beate Minninger und Jens Schlundt zu Revisoren gewählt. Das Projekt „Senioren helfen Senioren“ wird weiterhin von Horst Kaiser betreut. Alle Vorstandsmitglieder wurden einstimmig gewählt.

Als sozusagen erste Amtshandlung bedankte sich der neu gewählte Vorstand bei Horst Kaiser und Paul Schmitz für deren hervorragende Arbeit und ernannte beide, zum Zeichen einer tiefen Wertschätzung, zu Ehrenvorsitzenden des Vereins Leben und Wohnen in Eisenberg-Steinborn e.V.

Im Anschluss stellte Ivonne Hofstadt in einer kurzen Ansprache drei Schwerpunkte ihrer Arbeit für die nächsten Jahre vor: Junge Familien für den Verein zu gewinnen, dabei aber die ältere Generation nicht zu vernachlässigen und den Spaß an der Vereinsarbeit auch zur Motivation anderer hoch zu halten.

Nach einem kurzen Grußwort des VWE-Landesvorsitzenden Helmut Weigt, in dem er den LWS als „Vorzeigegemeinschaft des Landesverbandes“ lobte, ehrte er zusammen mit Wolfgang Hüther zahlreiche Mitglieder für ihre 25-jährige Mitgliedschaft (Folker und Elisabeth Bremen, Evelyn Rennebeck,

Cornelia Eisenberger und Werner Rahm, Angelika und Stefan Kreis, Irene und Norbert Unold, Jürgen Hellinger, Elzbieta und Jerzy-Tomasz Masztalerz, Roselinde und Wolfgang Sauer, Ulrike und Reinhard Wohnsiedler) bzw. ihre sogar 40-jährige Mitgliedschaft (Karl Altnickel, Antonie Gandyra, Barbara Halbach).

Mit dem Hinweis auf die kommende Maifeier (mit KITA und Feuerwehr) am 30.04.2017 als erstes Highlight im Jubiläumsjahr 2017 endete diese harmonische Versammlung: Es spielt die hochkarätige Band Mama Said aus Lothringen, überregional bekannt auch durch Auftritte mit dem populären Liedermacher Marcel Adam. Ein Besuch dieses Maikonzertes dürfte sich nicht nur deshalb ganz sicher lohnen!

Paul Schmitz

Wir gratulieren zum

75. Geburtstag: Gisela Worst, Volker Faatz (Neustadt/Weinstraße) – Elfriede Datz (Mainz-Gonsenheim) – Franz-Josef Grüdel (Bendorf-Sayn) **80. Geburtstag:** Manfred Martens, Antonia Stein (Andernach) – Richard Lebeda (Eisenberg-Steinborn) – Karl Durwen (Mayen) – Hans Allenbacher, Kurt Karmienke (Idar-Oberstein Neuweg) – Luise Binz (Stadecken-Elsheim) **81. Geburtstag:** Brigitte Jacquè (Neustadt/Weinstraße) **85. Geburtstag:** Siegfried Splettstößer (Eisenberg-Steinborn) – Gertrud Schmitt, Hans Both (Mayen) – Erhard Wacker (Neustadt/Weinstraße) – Johanna Wolf (Stadecken-Elsheim) – Horst Heiles (Koblenz-Karlsruhe) **86. Geburtstag:** Manfred Lackmann (Eisenberg-Steinborn) **91. Geburtstag:** Elsa Hauck (Haßloch) – Berthold Hahn (Idar-Oberstein Neuweg) – Margot Böbel (Neustadt/Weinstraße) – Josef Hesseler (Koblenz-Karlsruhe) **92. Geburtstag:** Hilde Hermes (Mayen) **93. Geburtstag:** Meta Landmesser (Andernach) **und zur Silberne Hochzeit:** Eheleute Günter und Hilde Paffhausen (Mayen)

Wir trauern um

Frau Katharina Teusch (Wittlich) – Anna Schultheis (Alzey) – Rudi Eckel (Idar-Oberstein)